

“ que j’ai fait sur STE. EMÉLIE, en
“ souvenir de ma pieuse mère qui
“ portait ce nom, et pour la conso-
“ lation des autres personnes de mon
“ pays qui portent le même nom.”

C’est à ce livre que nous donnons
de grand cœur notre approbation et
que Nous recommandons fortement,
dans l’intime conviction qu’il con-
tribuera puissamment à la sanctifi-
cation de beaucoup d’âmes.

L’on se convaincra, de plus en
plus, en le lisant, avec quel zèle l’on
s’occupe, dans les Communautés, du
salut des personnes du monde au-
quels on s’intéresse d’autant plus